
 

Ata Nº 11-02/2022 1 

Em 18/05/2022 – Sessão Ordinária 2 
Às dezenove horas do dia dezoito de maio do ano de dois mil e vinte e dois, os 3 

Vereadores reuniram-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, para a 4 
realização de Sessão Ordinária. Estavam presentes os Vereadores: o Presidente Jacir 5 
Gonçalves Seibel, Tânia Maria Salvatori Costantin, Valmir Bianchini, Reni Spilier, 6 
Carlinhos Mocellin, Juarez Grabin, Eroni Adriano Turcatti, Ademir Ferrari e Gelson 7 
Ricardo Valezan. Dando início aos trabalhos desta casa, o Presidente inicialmente deu 8 
às boas-vindas ao Secretária da Saúde, Habitação e Assistência Social, Roges Gheno. 9 
Na sequência, o Presidente colocou a Ata nº 10-02-2022 em votação, sendo a mesma 10 
aprovada por unanimidade. No Pequeno Expediente: inicialmente o Presidente 11 
solicitou à secretária que fizesse a leitura da Nota de Pesar n° 04/02-2022, onde a 12 
Câmara Municipal de Vereadores de Pouso Novo, em nome do Presidente Vereador 13 
Jacir Gonçalves Seibel, demais vereadores e servidores desta casa, manifestou o mais 14 
profundo pesar pelo falecimento de Adélia Bianchini, querida cidadã deste município. 15 
Respeitosamente, prestou-se condolências aos familiares e amigos enlutados, por essa 16 
inestimável perda, deixando os nossos mais sinceros pêsames. Na sequência, foi lido o 17 
Ofício GP nº 093/2022 na oportunidade em que encaminhou-se à apreciação do Poder 18 
Legislativo, os Projetos de Lei nº 033/2022, 034/2022 e 035/2022. Posteriormente, a 19 
secretária leu a Indicação n° 17-02/2022, de autoria dos vereadores, Ademir, Carlinhos, 20 
Jacir, Reni e Valmir, onde indicaram ao Senhor Prefeito, que solicite ao órgão 21 
competente mediante possibilidades, que seja vista com importância a iluminação 22 
pública ao entorno do Santuário Santa Rita de Cássia, popularmente conhecido como 23 
“matinho”. Tal indicação faz-se necessária, tendo em vista que observou-se grande parte 24 
das lâmpadas estarem queimadas, solicitando dessa forma que seja providenciada a 25 
manutenção das mesmas, também lembrando que muitos munícipes realizam 26 
caminhadas no referido local. Logo após, a secretária fez a leitura da Indicação n° 18-27 
02/2022, de autoria do Vereador Ademir, onde solicitou novamente ao Senhor Prefeito 28 
que seja feita a colocação de placas no interior e na cidade, na intenção de identificar o 29 
nome das localidades, afim de facilitar o acesso de visitantes e até mesmo nossos 30 
munícipes. Com a palavra o Vereador Ademir, frisou mais uma vez estarmos chegando 31 
no inverno e, como todos são sabedores, nosso município tem muita neblina, o que 32 
dificulta a identificação das entradas. Citou a entrada da Localidade de Medorema, 33 
usando como exemplo um caminhão de ração quando vem realizar entrega, a dificuldade 34 
que enfrenta para se localizar, o que também é visto como problema para nós, munícipes 35 
que já conhecemos a área. Ressaltou ser um pedido desta casa de muito anos, 36 
mencionando ter certeza que o Prefeito Moacir dará uma atenção especial para essa 37 
questão, alegando estar aguardando uma resposta da administração atual. Dando 38 
sequência, a secretária realizou a leitura da Indicação nº 19-02/2022, de autoria do 39 
vereador Ademir, onde indicou novamente que seja elaborado e encaminhado à esta 40 
casa Projeto de Lei, na intenção de conceder horas máquina de serviços realizados com 41 
a Escavadeira Hidráulica, para os agricultores de nosso munícipio, especialmente os 42 



 

agricultores que trabalham com a atividade de bacia leiteira, afim de beneficiá-los de 43 
forma geral. Com a palavra o Vereador Ademir, alegou a Escavadeira Hidráulica ter 44 
sido uma de suas conquistas, junto ao Deputado Marcelo Moraes, onde seu pedido foi 45 
para ajudar os agricultores da bacia leiteira e hoje encontra-se na cascalheira, frisando 46 
que a mesma poderia ser melhor aproveitada. Na sua visão, se a máquina ficar um dia 47 
trabalhando na cascalheira, tem a capacidade de fazer o trabalho equivalente à dez dias 48 
de serviço, sendo que temos outras máquinas que podem desempenhar a mesma função. 49 
Mencionou ser importante realocar a máquina para dar atenção à outras atividades, 50 
citando sabermos que quem constrói aviário ou chiqueiro, receber horas máquina para 51 
realizar a terraplanagem, enquanto os agricultores da bacia leiteira, não possuem 52 
nenhum projeto para receberem ajuda. Citou também os pequenos agricultores que 53 
trabalham com grãos, limpeza de fonte para dar água aos animais, abertura de estradas, 54 
também serem questões a serem vistas com maior importância, alegando estar torcendo 55 
para que seja enviado à esta casa um projeto para que a referida máquina possa ser 56 
destinada à dar um melhor atendimento ao nosso agricultor.  Após, leu-se a Indicação 57 
nº 20-02/2022, também de autoria do Vereador Ademir, onde indicou ao Senhor Prefeito 58 
e à Secretaria de Obras, que sejam tomadas devidas providências, no sentido de 59 
recuperar todas as estradas situadas no interior de nosso munícipio, solicitando que 60 
sejam vistas com maior atenção as estradas gerais de Linha Mariani, Barra Seca, Perau 61 
Vermelho e Alto Pouso Novo, especificamente o trajeto que dá acesso à residência de 62 
Walter Caussi, lembrando que a referida indicação parte de diversos pedidos recebidos 63 
de nossos munícipes, tendo em vista que nossas estradas encontram-se em situação 64 
precária. Com a palavra o Vereador Ademir, antemão parabenizou o Secretário da Saúde 65 
Roges, que fez-se presente na sessão anterior, dando explicações de sua pasta, 66 
retornando nesta noite para dar informações sobre os projetos encaminhados. Frisou 67 
como vereadores estarem sempre à disposição para estender ajuda à todos os secretários, 68 
mencionando terem se colocado à disposição ao Secretário de Obras, no entanto, não 69 
tiveram nenhum retorno do mesmo, para que pudesse ser repassado a população uma 70 
posição de quando e como serão procedidos os reparos em nossas estradas do interior, 71 
uma vez que a mesma está cobrando frequentemente que providências sejam tomadas. 72 
Ressaltou novamente estar refazendo a indicação para que seja dado uma atenção nas 73 
estradas do nosso município, alegando esperar que o Secretário de Obras pudesse fazer-74 
se presente nessa casa para conversar, tirar dúvidas, para que desta forma, possa ser 75 
levado uma resposta para nossos munícipes, acreditando que o secretário tenha outro 76 
plano, ressaltando novamente estarem à disposição para ajudar no que for preciso. 77 
Alegou até o presente momento, só ter sido recebido nesta casa Projeto de Lei para a 78 
contratação de um operador de máquinas, no entanto, pela sua visão e dos demais, não 79 
seria essa a solução do problema. Mencionou outra vez, ver com importância a presença 80 
do secretário nesta casa, reafirmando estarem todos dispostos à ajudar. Finalizando, leu-81 
se a Indicação nº 21-02/2022, ainda de autoria do Vereador Ademir, onde indicou-se ao 82 
Senhor Prefeito, juntamente ao CRAS, para que seja novamente encaminhado à esta 83 
casa, Projeto de Lei na intenção de ser feita a aquisição de cobertores, os quais serão 84 
doados às famílias carentes de nosso município. Frisou-se tal indicação ser necessária, 85 



 

tendo em vista que nos últimos dias estamos enfrentando dias de frio intenso e também, 86 
por sabermos que temos um grande de número de pessoas que necessitam deste auxílio. 87 
Com a palavra o Vereador Ademir, alegou no ano anterior a Administração Municipal, 88 
junto ao secretário na época, Leandro Markmann, terem enviado à esta casa um Projeto 89 
para aquisição de cobertores, relatando ter sido um belo trabalho, onde foi feita a 90 
aquisição de trinta e três cobertores, o que foi muito positivo pois não ouviu-se relatos 91 
que tivemos famílias passando frio. Frisou que seria importante que neste ano, pudessem 92 
repetir o mesmo trabalho, ressaltando talvez já ter sido pensado pela administração, no 93 
entanto, mencionou ser somente sua preocupação como vereador, que ninguém passe 94 
frio nesse inverno, alegando acreditar que todos nós podemos dormir tranquilos, 95 
sabendo que nenhuma criança do nosso município irá passar por essa necessidade. 96 
Ainda no pequeno expediente, o Presidente Jacir, solicitou à secretária que fizesse um 97 
ofício de convocação ao Secretário De Obras, para fazer-se presente na próxima Sessão 98 
Ordinária, afim de prestar esclarecimentos de sua pasta. Na Ordem do Dia: A Comissão 99 
Permanente, decidiu que o Projeto de Lei nº 031/2022 permaneceria baixado nesta casa, 100 
e os Projetos de Lei nº 030/2022, 033/2022, 034/2022 e 035/2022 seriam colocados em 101 
votação. Prosseguindo os trabalhos, o Presidente solicitou a Secretária e Vereadora 102 
Tânia, que realizasse a leitura da mensagem justificativa ao Projeto de Lei nº 030/2022, 103 
onde autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Especial no valor de R$ 104 
1.147.674,50 (um milhão, cento e quarenta e sete mil, seiscentos e setenta e quatro reais 105 
e cinquenta centavos), que será destinado ao pagamento da pavimentação da Avenida 106 
Brasil e Bairro das Industrias, e dá outras providências. Com a palavra o Vereador 107 
Ademir, relatou o referido Projeto estar desde a Administração passada, tramitando 108 
nesta casa, agora chegando na parte de execução da obra, precisa-se aprovar o mesmo, 109 
para que o munícipio possa abrir uma conta para o recebimento deste valor, para que 110 
seja licitada e executada esta obra. Frisou ser um projeto bom, onde irá beneficiar à 111 
todos e também irá embelezar ainda mais nossa cidade. Concluindo, colocou-se 112 
favorável ao projeto. Com a palavra o Vereador Juarez, mencionou ficar contente com 113 
o recebimento do projeto, esperando que o mesmo possa ser aprovado por esta casa, 114 
para que seja realizada a pavimentação das ruas mencionadas no projeto. Alegou ter 115 
sido um projeto que deveria ter sido executado pela administração passada e por falta 116 
de documentação quase perdeu-se os valores. Mencionou a administração atual ter 117 
corrido atrás, onde conseguiu o mesmo financiamento para que se desse andamento na 118 
obra. Parabenizou tanto a administração passada quanto a atual, onde ambas se 119 
esforçaram para a pavimentação da Rua das Industrias, a qual temos uma empresa que 120 
traz muito retorno ao nosso município, frisando ser mais do que merecido que seja 121 
destinado o projeto à aquela rua. Frisou não estar contente somente por ser morador da 122 
referida rua, mas de qualquer forma, ficaria feliz com a obra, pois vê a mesma com 123 
grande necessidade, pela intensa movimentação que se tem na rua tanto de caminhões 124 
quanto de carros. Ressaltou na Avenida Brasil não ser diferente, a qual precisa-se dar 125 
continuidade para que seja concluída a mesma até o final, o que sabemos que poderá 126 
demorar um tempo, mas torce para que seja finalizada a mesma por completo. Por fim, 127 
mencionou ser favorável ao projeto. Após, colocou-se o Projeto de Lei nº 030/2022 em 128 



 

votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Sequentemente, foi realizada a 129 
leitura do Projeto de Lei nº 033/2022, onde autoriza o Poder Executivo a firmar 130 
Convênio com o Hospital de Caridade Frei Clemente, para o repasse de recursos 131 
financeiros, com o objetivo de atendimento à nível hospitalar, para cirurgias gerais de 132 
urgência e emergência, e dá outras providências. Com a palavra o Vereador Valmir, 133 
mencionou ter dúvidas quanto ao projeto, solicitando 5 (cinco) minutos de pausa para 134 
uma pequena conversa com a Bancada do PTB. Com a palavra o Presidente Jacir, 135 
concedeu a solicitou ao colega Valmir. Retomando aos trabalhos, com a palavra Ademir, 136 
alegou sempre ficar contente quando recebe um projeto destinado a saúde, 137 
principalmente por saber que nossa população terá mais oportunidade de ser atendida. 138 
Mencionou o Hospital de Soledade já ser nosso parceiro em atendimentos particulares, 139 
assim como algumas emergências atendidas pelo Dr. Igor e agora, com este convênio, 140 
o mesmo passará a fazer parte da rotina, no dia a dia da nossa secretaria de saúde. 141 
Finalizando, mencionou ser favorável ao projeto. Com a palavra o Vereador Juarez, 142 
alegou também ficar feliz pelo recebimento do projeto, pois quando trata-se de saúde 143 
em nosso município, nossa população sempre ter sido bem atendida e cada vez mais, 144 
está se fazendo o melhor.  Ressaltou quando criado um projeto deste porte, com diversas 145 
opções de exames, entre outros atendimentos ofertados, quem tem a ganhar são nossos 146 
munícipes. Citou o exemplo de outras cidades como Lajeado, onde a população não tem 147 
o atendimento, tão pouco os convênios que nosso município tem. Citou ainda como 148 
exemplo a cidade de Porto Alegre, onde as pessoas ficam até dois dias dormindo em 149 
filas para pegar uma ficha via SUS e ainda assim, muitas vezes não conseguem. 150 
Aproveitando a presença do Secretário de Saúde Roges, cumprimentou-o, estendendo 151 
seus votos também ao Prefeito Municipal pela iniciativa do convênio, ressaltando 152 
esperar que o mesmo seja aprovado para que nossa população tenha mais recursos ainda. 153 
Ressaltou ser um projeto que vem de encontro à nossa comunidade, onde são cada vez 154 
mais bem atendidos, pelo suporte que o nosso município oferece. Frisou ser gratificante 155 
aprovar um projeto desses, mencionando saúde e educação serem sempre vistos por essa 156 
casa em primeiro lugar. Concluindo seu manifesto, ressaltou seu voto ser favorável ao 157 
projeto. Com a palavra a Vereadora Tânia, ressaltou ficar feliz pelo projeto, pois será 158 
mais um convênio aprovado nesta casa, o qual abrirá um novo caminho para uma nova 159 
especialidade, que são as cirurgias gerais. Frisou sabermos que existem muitas pessoas 160 
precisando, que sofrem por seus problemas de saúde e não tem condições financeiras 161 
para arcar com os custos, mencionando só saber da grande importância que representa 162 
esse convênio, as pessoas que realmente precisam desta ajuda. Relatou ser um convênio 163 
à mais, uma rede diferenciada, em outra linha de trabalho e que só vem à agregar ao 164 
belíssimo trabalho que vem sendo feito pelo município de Pouso Novo, na área da saúde, 165 
colocando-se desta forma favorável ao projeto. Com a palavra o Vereador Carlinhos, 166 
antemão, mencionou seu voto também favorável ao projeto, alegando ter ficado com 167 
algumas dúvida, no entanto, com a presença do secretário, grande parte puderam ser 168 
sanadas. Reafirmou ser favorável ao projeto, por sabermos que se tem uma carência 169 
grande de hospitais para atendimentos rápidos na questão de cirurgias, frisando a cidade 170 
de Soledade não ser tão distante do nosso município e em questão do atendimento, 171 



 

ressaltou ter ouvido bons elogios. Com a palavra o Vereador Jacir, aproveitando a 172 
transmissão em redes sociais, frisou deixar claro que jamais será contrário à projetos da 173 
área da saúde, onde não gostaria que fosse mencionado pelo secretário, pelos demais 174 
vereadores ou servidores, que o presidente desta casa não apoia esta pasta, no entanto, 175 
observou ser o primeiro projeto que recebeu aqui, sem ter valores fixados, alegando de 176 
seu ponto de vista ser lamentável, pois não entendeu se o Prefeito e sua equipe farão o 177 
projeto posteriormente da forma que querem, ou como é aprovado pela Câmara. Ainda 178 
em seu manifesto, realizou a leitura do Projeto de Lei por completo, enquanto houve um 179 
desentendimento entre o Presidente e o Vereador Juarez, onde o Presidente pediu ao 180 
colega que mantivesse-se em silêncio. Prosseguindo seu manifesto, o vereador Jacir, 181 
questionando de forma geral, pediu aos demais colegas onde está mencionando o valor 182 
do projeto da mesma forma que no convênio, existem várias lacunas em branco, que 183 
provavelmente serão preenchidas depois. Deixou como forma de questionamento ainda, 184 
o porquê de não ter sido enviado o projeto para essa casa, já com os valores inclusos, 185 
lamentando novamente o ocorrido. Com a palavra o Vereador Juarez, primeiramente 186 
dirigiu-se ao Presidente Jacir, alegando saber que é o mesmo que manda nesta casa, no 187 
entanto, frisou não saber o motivo de existir tanta implicância com sua pessoa. 188 
Novamente houve uma discussão entre as partes, onde o Presidente Jacir, dirigiu-se ao 189 
Vereador Juarez, alegando o mesmo ter atrapalhado seu manifesto, pedindo que o colega 190 
mantivesse o respeito e tivesse mais educação. Respondendo, o Vereador Juarez 191 
ressaltou que o Presidente poderia chamar a Polícia caso preciso, afirmando ainda que 192 
quem deveria ter mais educação é o próprio presidente. Retomando seu manifesto, o 193 
Presidente suspendeu a sessão, usando como justificativa a falta de comunicação com o 194 
colega. Novamente com a palavra o Vereador Juarez, dirigiu-se ao assessor jurídico, 195 
questionando-o se o acontecido está previsto em Lei, alegando que em 34 (trinta e 196 
quatro) anos de munícipio, esta seria a primeira vez que via isso acontecer. Com a 197 
palavra o Presidente Jacir, afirmou que retomaria os trabalhos, quando o colega tivesse 198 
um pouco mais de respeito e paciência. Posteriormente, suspendeu-se a sessão por cinco 199 
minutos. Retomando a sessão, o Presidente devolveu a palavra ao Vereador Juarez. Com 200 
a palavra, o vereador questionou ao assessor jurídico novamente, se é permitido dentro 201 
da Lei, terminar a sessão e começa-la de novamente, afirmando o Presidente ter 202 
cancelado a sessão ordinária e depois ter recomeçado. Questionou se é Lei, se está 203 
permitido no Regimento Interno, ressaltando querer uma explicação, mencionando 204 
durante toda sua carreira política, isso nunca lhe ter acontecido. Ressaltou de seu ponto 205 
de vista não ter acontecido nada irregular. Em resposta o assessor Flávio, ressaltou ser 206 
lamentável o ocorrido, pedindo que houvesse um pouco de calma, que acalmassem os 207 
ânimos para poder dar continuidade a reunião. Novamente o Vereador Juarez, frisou 208 
concordar com as colocações do assessor, porém, mencionou não ter sido esse seu 209 
questionamento. Em resposta, o assessor alegou que o Presidente tem autonomia, 210 
podendo iniciar ou encerrar a sessão. Interrompendo, o Presidente mencionou estar 211 
gravado que o mesmo não encerrou a reunião, apenas suspendeu a mesma. Retomando 212 
a palavra, sobre o Projeto, o Vereador Juarez ressaltou que o Vereador e Presidente 213 
equivocou-se quando falou do projeto, na parte em que não diz nada sobre o convênio 214 



 

e sobre o valor que irá custar para o município. Ressaltou ser importante que o mesmo 215 
pudesse ler melhor os projetos, afirmando constar na terceira página informações sobre 216 
o convênio, onde também menciona o valor de R$ 3.500,00 (três mil e quinhentos reais) 217 
mensais. Relatou primeiro ser preciso analisar, para depois criticar. Mencionou constar 218 
no projeto a mensagem justificativa, o convênio, bem como todos os procedimentos que 219 
o município poderá fazer para nossa comunidade. Reafirmou ser fácil criticar, falar 220 
bobagem, no entanto, ao seu entender o projeto está elaborado de forma correta. Com a 221 
palavra o Vereador Reni, alegou ficar contente com o recebimento do projeto, com a 222 
parceria de mais um convênio com o Hospital de Soledade, agradecendo ao secretário 223 
por ter-se feito presente nesta noite para esclarecer algumas dúvidas que se tinha sobre 224 
o projeto. Por fim colocou-se favorável ao mesmo. Com a palavra o Presidente Jacir, 225 
aproveitando a presença do Secretário Roges, estendeu o convite ao mesmo para trazer 226 
maiores informações sobre o projeto. Com a palavra o Secretário da Saúde Roges 227 
saudou os presentes e o pessoal que acompanha a sessão, agradeceu a oportunidade de 228 
estar mais uma vez na Câmara para poder esclarecer algumas dúvidas que pudessem 229 
surgir. Lamentou o ocorrido na noite e se colocou a disposição dos vereadores para 230 
esclarecer o que não ficou claro, colocou-se a disposição dos vereadores casso 231 
quisessem fazer algum questionamento. Com a palavra o Vereador Ademir disse que o 232 
Presidente entendia que não havia valores no projeto, para mim esses R$ 3.500,00 que 233 
está ali, se uma cirurgia custasse até R$ 7.000,00 o município poderia ajudar com o 234 
valor de R$ 3.500,00 seria isso? Com a palavra o Secretário Roges esclareceu que o 235 
projeto autoriza a firmar convênio com o Hospital Frei Clemente com repasse de 236 
recursos financeiros com o objetivo de atendimento hospitalar com cirurgias gerais, de 237 
emergência e de urgência e dá outras providencias, com base no convênio em anexo, se 238 
virarmos a página já temos o convênio, afirma que o Presidente disse ser uma vergonha 239 
estar tudo em branco. Segundo o Secretário, ainda não temos o convênio, por isso os 240 
locais em branco, somente após aprovado pela Câmara é que será firmado o convênio, 241 
aí sim será colocado o número do mesmo. Se tivesse colocado o número ali estaria 242 
totalmente errado, pois teria passado a carroça na frente dos bois. Também não existe 243 
lei municipal, pois a mesma ainda não foi aprovada e não tem como adivinhar o número, 244 
o que está junto ao projeto é a minuta do convênio. De acordo com o Secretário Roges 245 
ninguém precisa se preocupar que os valores serão alterados, pois está expresso que 246 
cirurgias de urgência e emergência será pago R$ 3.500,00, com tudo que a pessoa 247 
necessitar será esse valor que o município vai pagar e não é ele que vai decidir se a 248 
cirurgia é de urgência ou emergência, quem vai analisar isso são os médicos. Esse valor 249 
será um valor médio, se custar um pouco a mais o hospital vai arcar com esse custo, 250 
pois foi um acordo que fizeram. Se uma cirurgia custar R$ 7.000,00 como disse o 251 
Vereador Ademir o hospital fará pelos R$ 3.500,00. Afirmou que será pago por 252 
procedimentos realizados, se não fizer nenhum no mês não será pago nada. Junto a 253 
minuta há uma tabela de valores para determinados procedimentos, caso algum 254 
munícipe necessite não irá pagar nada por isso. Ressaltou que é um convênio muito 255 
importante, que irá ajudar muito a população. Com a palavra o Vereador Ademir 256 
agradeceu as explicações e de sua parte era isso. Com a palavra o Vereador Juarez 257 



 

questionou o Secretário se após o convênio ser aprovado virá mais um projeto para a 258 
Câmara? Não há custo mensal? Com a palavra o Secretário Roges reafirmou que o valor 259 
será pago por procedimento nos R$ 3.500,00 está incluso despesas do hospital, insumos 260 
necessários para o procedimento e o valor ser pago aos médicos. No caso de exames, os 261 
valores estão na tabela em anexo. O Secretário afirmou que poderá vir outro projeto pra 262 
Câmara caso seja necessário alguma suplementação, pois esse convênio não estava 263 
previsto quando foi montado o orçamento deste ano, só questão de suplementação de 264 
rubrica, valor é o que está no convênio, a não ser que daqui um tempo o hospital entre 265 
com um pedido de reajuste porque algum produto subiu muito, citou o exemplo de quem 266 
faz o transporte escolar que cada pouco sobe o combustível, é feito um aditivo para 267 
equilibrar as despesas, pediu ao assessor qual seria o termo correto, ao que foi informado 268 
que seria reequilíbrio contratual, mas tá valendo o que está no contrato. Com a palavra 269 
o Vereador Juarez agradeceu ao Secretário e disse que foi isso que havia entendido. 270 
Com a palavra o Vereador Valmir, afirmou lamentar o que ocorreu nesta casa, afirmou 271 
que já sabia que o Secretário e sua equipe já estavam fazendo este convênio, em 272 
conversa antes da sessão, em conversa na comissão chegou-se a cogitar que este projeto 273 
seria baixado, pois o projeto chegou nas mãos dos vereadores apenas na segunda de 274 
noite, não houve tempo para sanar algumas dúvidas, afirma que seria favorável que o 275 
projeto tivesse sido baixado. Sustenta que deveria vir o nome do local onde fica o 276 
hospital Frei Clemente, muitas pessoas não sabem onde fica esse hospital. Mas em se 277 
tratando de saúde e com base nas conversas que teve com o Secretário diz ser favorável 278 
ao projeto. Com a palavra o Secretário Roges agradeceu as palavras do Vereador Valmir 279 
e afirma que imaginando essa situação se colocou a disposição para vir aqui esclarecer 280 
as dúvidas, alega que esteve no local onde os vereadores estão por treze anos sempre 281 
sentiu essa necessidade que alguém viesse até aqui esclarecer as dúvidas, afirmou que 282 
as portas da Secretaria da Saúde estão sempre abertas para quem precisar, disse que essa 283 
semana o Vereador Carlinhos disse que iria até a Secretaria e acabou não vindo, 284 
reafirmou o convite para que o Vereador Carlinhos fosse até a Secretaria. Sustenta que 285 
tudo que é novo causa desconfiança, mas está sempre afim de esclarecer as dúvidas. 286 
Com a palavra o Vereador Valmir, muito bem explicado, mas acha que deveria ter mais 287 
tempo para tirar as dúvidas. Com a palavra o Secretário Roges disse que por ele tudo 288 
bem, o projeto foi colocado em votação, mas nada impede que ele seja baixado. Com a 289 
palavra o Vereador Ademir solicitou que o Assessor Jurídico veja como se procede, pois 290 
quer se retirar da Comissão de Projetos e de Presidente desta Comissão, quer sair pois 291 
parece que as coisas foram forçadas, sustenta que são cinco da Comissão e todos foram 292 
de acordo, então não quer mais. Com a palavra o Vereador Jacir, dirigiu-se ao Secretário 293 
afirmando que com todo respeito, o senhor afirmou que o que não foi preenchido pois 294 
o projeto ainda não foi aprovado, em assim sendo, não tem como colocar os dados que 295 
faltariam. Como que o projeto não tem valor, como vamos nos basear no convênio se o 296 
projeto não foi aprovado? Com a palavra o Secretário Roges disse que com todo 297 
respeito, com base no que o senhor falou não deveria ter nada escrito no projeto, estamos 298 
falando de leis que não foram sancionadas, os valores já estão pré-fixados, o que não 299 
está escrito no projeto e que não muda nada é o número do convênio e da lei municipal 300 



 

que ainda não foi sancionada. Reiterou que os valores das cirurgias estão descritos no 301 
convênio e o valor dos exames estão na tabela em anexo. Com a palavra o Vereador 302 
Jacir sustenta que ainda assim o projeto é vago e volta afirmar que não tem nada haver 303 
o convênio com o projeto, mas não vai mais se manifestar sobre o projeto. De volta a 304 
Presidência, agradeceu ao Secretário pelas palavras e colocou o projeto de nº 033-305 
02/2022 em votação. Projeto aprovado por unanimidade. Na sequência, o Presidente 306 
solicitou que a Secretária fizesse a leitura da mensagem justificativa do Projeto de Lei 307 
de nº 034-02/2022. O referido projeto visa autorizar o município a firmar convênio com 308 
o Hospital Frei Clemente para dar continuidade a serviços médicos de clínica geral, no 309 
âmbito de atenção básica especializada em saúde. Colocado em discussão o projeto, 310 
com a palavra o Vereador Juarez afirma que isso vem em favor dos nossos munícipes e 311 
que o Doutor Igor trabalha a tempos aqui e sempre era contratado através de licitação, 312 
agora com o convênio ele será pago pelo hospital, os valores que soube não muda em 313 
nada, assim fica mais prático, da mesma forma se faz com o Doutor Vito, espera que o 314 
projeto seja aprovado e que o Doutor Igor permaneça em nosso município por muitos 315 
anos e afirma ser favorável ao projeto. Posto em votação, o Projeto de Lei 034-02/2022, 316 
foi aprovado por unanimidade. Em seguida, o Presidente solicitou que fosse lido a 317 
mensagem justificativa do Projeto de Lei de nº 035-02/2022, o qual visa a 318 
suplementação de valores para a Câmara Municipal para aquisição de um computador 319 
e compra de passagens aéreas. Posto em discussão, com a palavra o Vereador Juarez 320 
disse que é um projeto de suplementação e que quando precisa fazer alguma viagem 321 
sempre falta valores, lamenta que não tenha se pedido mais. Lembrou do armário que 322 
está na sala da Secretária que está em péssimas condições e que o quanto antes deveria 323 
ser trocado. Não é o fim do mundo se comprar um armário, diz ser a favor ao projeto. 324 
Com a palavra o Vereador Carlinhos, disse ser favorável a compra do computador, mas 325 
em relação as passagens e as diárias, gostaria que fosse feita uma lei diferente, então se 326 
posiciona contrário ao projeto. Posto em votação, o projeto foi aprovado por 7(sete) 327 
votos favoráveis e 1(um) voto contrário. 328 

 Na Tribuna livre: fizeram o uso da palavra, os Vereadores, Carlinhos Mocellin, 329 
Juarez Graebin e Jacir Gonçalves Seibel. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu 330 
por encerrada a Sessão e eu Gerusa Salvi Ferreira lavrei esta Ata que será lida e posta 331 
em votação na próxima sessão. Câmara Municipal de Vereadores. Pouso Novo/RS. 332 
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